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建设、科学研究立项及成果、人才培养、学术交流、支撑条

件建设、建设中存在的问题及下一步建设的重点等方面进行

了汇报，随后专家组对各重点学科、重点培育学科的建设情

况作了点评质询，并提出了工作要求和修改意见。 

 

曾羽书记首先就学科建设工作提出了要求，一是要制定

方案对学科建设中发挥关键作用的学科带头人进行考核；二

是要对学科建设的目标和任务进行认真研讨，并进行目标任

务分解；三是学科建设要把握学术前沿的发展动态，注重学

术方向的融合；四是建议举办学科建设成果展示会以展示我

校在学科建设方面取得的成就。宋建波副校长着重质询了各

建设项目经费的使用情况。对于设备采购进度缓慢的学科建

设项目，宋建波与相关学科负责人、设备处和招标办负责人

进行了症结梳理，提出加快进度的要求；他还对学科、专业、

人才队伍和课程建设的关联性进行了重要讲述，指示各学科



团队要认真进行相关资料的学习。王建平副校长和景亚萍副

校长也分别就如何体现建设成果和正确理解评估指标等问

题提出了指导性意见和建议。 

曾羽书记指出，2015 年，我校学科建设的重点是学科布

局，要通过对学科前沿的精准把握来确定学科建设的方向，

各学科（学术方向）之间要建立相互支撑的内在逻辑关系。

曾羽书记还就如何做好学科建设工作这一问题提出了建议，

他说，做好学科建设工作，要正视我校基础弱、底子薄、起

点低的客观实际；学科带头人必须对学科有深刻的认识，充

分理解学科建设的目标和任务，要组织学科团队认真研讨，

拿出具体的方案和办法，充分发挥学科团队的作用，努力做

好学科建设工作。 
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